

Ressort: Gesundheit

## "Blümchen" war immer drogenfrei

Berlin, 01.08.2018, 14:16 Uhr

**GDN** - Die Sängerin und Schauspielerin Jasmin Wagner ist in den 1990er Jahren als "Blümchen" in die Nähe von Drogen gekommen, hat aber erfolgreich "Nein" gesagt. "Ich war auch auf Partys, wo es alle Arten von Drogen zuhauf gab. Ich habe beobachtet, wie sich Leute in einen völlig anderen Zustand transformiert haben", sagte Wagner dem Magazin "Stylebook.de".

"Ich fand's spannend, aber es hat mir auch Angst eingejagt, allein das Zuschauen war sehr heilsam für mich, ich hatte null Interesse." Wagner singt weiterhin, schreibt Songs für andere Künstler und schauspielert. Sie ist verheiratet, aber kinderlos. Der Plan, eine Familie zu gründen, sei aber da, wenn auch kein dringender. "Mein Leben fühlt sich erfüllt an, mir fehlt nichts", sagte die 38-jährige.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-109629/bluemchen-war-immer-drogenfrei.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619